

Crónica rimada Antilópez (08-I-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 9-1-2022 1:47:40

De Amlo gran "genialidad",
decidió ayer, sin piedad,
de Pemex cerrar los ductos
de gasolina reductos.

Para combatir el "huachicol"
un delito . . . "del cocol",
solo que también, de paso,
al país le dio un "repasso".

Propiciando la escasez
de combustible, a la vez,
en las compras hubo pánico
problema enorme, fatídico.

Largas filas se formaron,
transportes se desquiciaron
en, al menos, seis Estados
expendios fueron cerrados.

Pues, López el incendiario
impulsivo, reaccionario,
no mide las consecuencias
de sus actos, sus demencias.

Ni de sus bajas pasiones
como en marchas y plantones
con que afectó a comerciantes,
ciudadanos, negociantes.

Que tipo tan más nefasto
dice que "no hay desabasto",
también nos pide paciencia,
¿tendrá algo de conciencia?

No omitiré estos detalles:
el ejército en las calles
cuidando refinerías,
pipas, medidas muy frías.

La dichosa "solución"
se adoptó sin planeación
"perseguir huachicoleros"

causa daños muy severos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 08 de enero del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)